



MARZO FINALIZA CON 2 VÍCTIMAS MORTALES POR ACCIDENTE DE TRÁFICO EN LA COMUNIDAD FORAL DE NAVARRA.

El balance provisional de víctimas mortales registradas en accidentes de tráfico en el mes de marzo (hasta las 23:59 del día 31), en vías urbanas o interurbanas de la Comunidad Foral, ha sido de **2¹**. El mismo número de fallecidos que en marzo de 2013.

Las 2 víctimas mortales se han registrado en accidentes ocurridos en vías de la Red de Carreteras del Gobierno de Navarra y no hay que lamentar víctimas en vías urbanas.

Una de los fallecidos conducía una motocicleta, siendo el primer conductor de este vehículo que muere en 2014 y el primero en casi un año. No se registraba una víctima mortal por accidente tráfico con motocicleta desde el 13 de abril de 2013.

En lo que llevamos de año, son **8¹** las personas fallecidas por accidente de tráfico en la Comunidad Foral, el mismo número que en el primer trimestre 2013.

Destacamos, que hasta la fecha, todas las víctimas mortales han sido hombres.

Repasemos otros indicadores:

	Nº TOTAL DE ACCIDENTES		ACCIDENTES MORTALES	MUERTOS ¹	ACCIDENTES CON VICTIMAS	HERIDOS GRAVES	HERIDOS LEVES
2014 Hasta 31 de marzo (Datos Provisionales)	815		7	8	108	6	130
	VIAS URBANAS Y OTRAS	VIAS INTER-URBANAS					
	142	673					
2013 Hasta 31 de marzo (Datos Definitivos)	838		7	8	94	18	121
	VIAS URBANAS Y OTRAS	VIAS INTER-URBANAS					
	110	728					

¹ Datos obtenidos con seguimiento de víctimas a 30 días.



Gobierno de Navarra
Departamento de Presidencia,
Justicia e Interior

**Servicio de Desarrollo de las
Políticas de Seguridad**
Sección de Tráfico y Seguridad Vial
Ctra. de Zaragoza km. 3,5
31191 CORDOVILLA
Tfno. 848 42 97 80

Respecto al mismo período de 2013, el número total de accidentes de tráfico en Navarra ha registrado un descenso del **2,74 %**. Siendo este descenso en vías interurbanas **7,55 %**. Por el contrario, en el caso de las vías urbanas se observa un incremento del **32,00 %**

En lo que se refiere a accidentes mortales y fallecidos nos encontramos en las mismas cifras que en 2013.

En cuanto al número de heridos graves, la cifra disminuye en un **66,67 %**. No ocurre lo mismo con el número de heridos leves que se incrementa en un **7,44 %**.

Pamplona, 1 abril de 2014

Jefe de la Sección de Tráfico
y Seguridad Vial

José Luis Arasti Pérez